

## **KLANGSPUREN SCHWAZ GESCHÄFTSFÜHRERIN ANGELIKA SCHOPPER WENDET SICH NEUEN BERUFLICHEN AUFGABEN ZU**

Sehr geehrte Damen und Herren,

die geschäftsführende Obfrau der Klangspuren Schwaz, Angelika Schopper, beendet Ende Jänner 2021 nach siebenjähriger erfolgreicher Tätigkeit die Geschäftsführung und wendet sich neuen beruflichen Aufgaben zu, bleibt aber als Obfrau des Vereins den Klangspuren vorerst verbunden.

Ab dem kommenden Jahr wird Angelika Schopper als operative Geschäftsführerin die Geschicke der NÖ Kulturlandeshauptstadt St. Pölten GmbH übernehmen und gemeinsam mit dem Team des Büros 2024 den Kunst- und Kulturschwerpunkt St. Pölten 2024 sowie den Bau und die Aktivitäten des Kinderkunstlabors (Arbeitstitel) vorantreiben. Gemeinsam mit der noch zu bestellenden künstlerischen Leitung wird sie die vielversprechende Entwicklung der Landeshauptstadt Niederösterreichs und ihr kulturelles Profil mit aktuellster Kunst und Kultur aus unterschiedlichsten Sparten und auf höchstem Niveau bereichern.

Um ihre Arbeit bei Klangspuren zur Weiterführung in neue Hände legen zu können und Stabilität zu gewährleisten, erfolgt die Stellenausschreibung einer neuen Geschäftsführung in Kürze und wird von ihr gemeinsam mit dem Vorstand geleitet. Bis zur Übergabe arbeitet Angelika Schopper zusammen mit dem künstlerischen Leiter der Klangspuren, Reinhard Kager, an der Vorbereitung des Festivals 2021, welches große Teile des ursprünglich für 2020 konzipierten Programms beinhalten wird, da aufgrund von COVID-19 kurzfristig ein Alternativprogramm für die diesjährige Festivalausgabe auf die Beine gestellt werden musste. Das Klangspuren Festival 2021 findet von 10.-26. September unter dem Motto „Transitions“ statt und wird durch die vorangestellte International Ensemble Modern Academy mit Adriana Hölszky als Composer in Residence und Frank Gratkowski als Improviser in Residence eingeleitet.

Neben der Organisation und Umsetzung des dreiwöchigen Festivals unter der künstlerischen Leitung von Matthias Osterwold (2013-2018) und Reinhard Kager (seit 2019) hat sich Angelika Schopper während ihrer Tätigkeit bei Klangspuren besonders für das finanzielle Fortbestehen und die inhaltliche Weiterentwicklung der Education-Programme (Klangspuren Lautstark, Klangspuren Barfuss und Klangspuren Mobil) als zukunftsweisende Projekte sowie für die Vermittlung und Verortung von neuer Musik in Tirol in Form von Kooperationen, wie z.B. mit der Universität Mozarteum, dem Tiroler Landeskonservatorium, der Jungen Uni Innsbruck oder der Kunst- und Architekturschule „bildung“ eingesetzt, um die Akzeptanz für neue Musik in der Tiroler Bevölkerung zu erhöhen und um zu einem liberalen gesellschaftlichen Klima beizutragen.

Das gesamte Team von Klangspuren Schwaz bedauert den Verlust, gratuliert Angelika Schopper aber herzlichst zu ihrer neuen beruflichen Herausforderung.

### **PRESSEKONTAKT**

Désirée Peyrer  
Klangspuren Schwaz  
t +43 5242 73582, f -20, m +43 664 2205306  
presse@klangspuren.at, www.klangspuren.at  
Franz-Ullreich-Straße 8a, 6130 Schwaz / Austria